



Fecha: 29/10/2003 Sección: ALGECIRAS

Páginas: 13

SANIDAD

Enfermeros reciclan sus técnicas para tratar la diabetes

REDACCIÓN

■ ALGECIRAS. Una treintena de enfermeros de los centros de salud y los hospitales de la comarca participan desde ayer y hasta mañana en un curso sobre Metodología Enfermera aplicado a la diabetes, organizado por el área de gestión sanitaria del Campo de Gibraltar.

Los objetivos que persigue este taller son mejorar la calidad asistencial y dar continuidad a los cuidados en las personas que padecen esta enfermedad. El taller tiene un contenido eminentemente práctico y participativo, con trabajos de grupo, sesiones de casos y debates en común.

El curso está impartido por cinco docentes y dirigido por la adjunta de Enfermería del centro de salud de Algeciras Norte, Teresa Hernández, y por la especialista en educación en diabetes del Punta Europa, Marisa Amaya. Participan en el mismo entre dos y tres enfermeros de cada centro de salud y entre tres y cuatro de cada hospital.